

1974年10月

ドイツ連邦共和国バイエルン州文部大臣Dr.Hans Maier氏来所。



1976年3月

創立二十周年記念式典および祝賀会挙行(ドイツ大使他110余名参加)。



1982年6月

二代研究所所長後藤光治教授逝去に伴い、岡本道雄教授が三代研究所所長に就任。

1982年10月

1978年10月から具体的な新会館建設準備を開始。当時の京都大学総長岡本道雄氏、京都府知事林田悠紀夫氏、京都市長船橋求己氏などの協力により、現在地である京都市左京区吉田河原町19-3の鴨川畔に研究所の土地をも含め施設用地を確保。京都ドイツ文化センターと当研究所が建物を共同利用する契約のもとに、この用地を京都ドイツ文化センター施設用地としてドイツ連邦共和国政府に60年間無償貸付。

1983年10月

京都ドイツ文化センター竣工。京都ドイツ文化センターと建物の共同利用契約を締結し、当研究所の入居が完了。本格活動開始。開館式典挙行、ドイツ連邦共和国Helmut Kohl首相夫妻他多数参加。



館内庭園

1986年3月

創立三十周年記念式典および祝賀会挙行。記念国際文化交流フォーラム「国際社会における日本の文化と学術」開催。



1989年12月

岡本道雄教授四代理事長に就任。研究所所長を兼任。山岡淳男氏名誉理事長に就任。

1990年10月

新駐日ドイツ大使Haas夫妻の表敬訪問を受ける。

1991年(春期・秋期)

「リレー講座 ドイツの文化と芸術」開講(1992年まで)

1991年9月

定例事業として日独文化研究所「公開シンポジウム」を開始。

1992年10月

テューリンゲン州学術文化大臣フィッケル氏の表敬訪問を受ける。

1993年10月

Max-Planck研究所元所長 Carl Friedrich Von Weizäcker氏の訪問。

1995年8月

「Richard Von Weizäcker前ドイツ大統領と語る」を開催(於比叡山延暦寺・根本中堂)



1996年11月

創立四十周年記念式典および祝賀会挙行。

2003年5月

定例事業として日独文化研究所「哲学講座」を開始。

2006年11月

創立五十周年記念式典および祝賀会挙行。

